

- (1) Auktion: Original unterschriebener Tennisschläger von Rafael Nadal
- (2) Auktion: Originaltrikot der Deutschen Handball Nationalmannschaft
- (3) Weihnachtsgeschenkeaktion
- (4) Der 19. LKW mit Hilfsgütern aus Oberhausen wird mit Hilfe der Feuerwehr Oberhausen, u.a. mit ...
- (5) ... 400 Paar Winterschuhen für Kinder in Saporishja, die aus Zollgründen von uns einzeln gewogen, gelistet und verpackt werden, beladen
- (6) Auktion: Original unterschriebenes Trikot vom Weltmeister Paul Breitner
- (7) Stolz zeigt der Kleine aus Saporishja seine Süßigkeiten aus Oberhausen

Bitte unterstützen Sie unsere wichtigen Hilfen für junge Menschen im In- und Ausland, die sie auch wirklich benötigen!

Unser Spendenkonto:

IBAN: DE06 3655 0000 0053 224143 (Spendenbescheinigungen möglich)

Wir informieren laufend mit unserem Newsletter:

Infos: www.oberhausen-hilft.de

E-Mail: kontakt@oberhausen-hilft.de

Wir freuen uns über jede Unterstützung!



v.l.n.r.: Andre auf der Heiden (2. Vorsitzender), Henrike Eickholt (Kassenprüferin), Wolfgang Heitzer (Geschäftsführer), Silberhochzeitspaar Spors bei der Scheckübergabe, Jörg Bischoff (1. Vorsitzender) und Horst Kalthoff (Technischer Projektleiter)

V.i.S.d.P.: Jörg Bischoff, 1. Vorsitzender







Wir helfen
Kindern und Jugendlichen
im In- und Ausland
in besonderen Situationen

Unser gemeinnütziger Verein wurde 2012 u.a. durch Oberhausener Handwerker gegründet. Die engagierten Handwerker waren bereits vor dem Krieg in der Ukraine federführend an der Renovierung von Waisenhäusern in der Oberhausener Partnerstadt Saporishja beteiligt.

Die Hilfen für Kinder und Jugendliche werden erst durch uns übernommen, wenn vorrangig Jugendhilfeträger, Verbände und/oder caritative Einrichtungen keine Unterstützungsmöglichkeiten sehen.

- (1) Auktion: Originalboxhandschuhe vom Oberhausener Europameister Abass Baraou mit Autogramm. Max, 15, aus Südtirol hat sie erworben und trainiert fleißig.
- (2) Strahlende Kinderaugen in Saporishja.



- (3) Trainingslager der Kanuten aus Saporishja beim Oberhausener Kanu Verein.
- (4) Charityaktion: Reinerlös statt Geschenke der Silberhochzeit für "Oberhausen hilft".

Unser Verein hat 100 Mitglieder.

Finanziert werden unsere Aktionen ausschließlich von Spenden, Erlösen von Charityveranstaltungen und Mitgliedsbeiträgen.

Hier nur einige Beispiele der aktuellen Unterstützungen:

- Umbau des alten Pfarreihauses von St. Pankratius zur Hospiz- und Palliativakademie "Pallottihaus" in Oberhausen-Osterfeld (5)
- Umbau einer alten Garage zu einem behindertengerechten Zimmer mit Badezimmer für den schwerstbehinderten Robin aus Oberhausen (6)
- Kostenübernahme einer **Zahnoperation** für ein schwerstbehindertes Mädchen in Moldawien (7)
- Kauf von Bällen und Trikots für einen
 Oberhausener Fußballverein nach Brand des
 Vereinsheimes
- Beteiligung an Materialkosten für ein Sonnendach einer Schule in Südafrika, Region: Limpopo, in Selwane (8)
- Übernahme verschiedener Materialien bei der multilateralen Jugendbegegnung MULTI in Oberhausen
- Kostenbeteiligung an einem Jugendcamp mit Angeboten für arbeitslose Jugendliche in Kooperation mit dem Jobcenter Oberhausen





(9) Dieses Fahrzeug wurde von "Oberhausen hift" Spenden finanziert und ist laufend in Saporishja im Einsatz. Hier beim Beladen von Hilfsgütern in Oberhausen.

Seit Kriegsbeginn in der Ukraine engagieren wir uns, **Dank der Spenden** von Oberhausener Bürgerlnnen, Firmen und der Stadt Oberhausen, bei der Unterstützung von Kindern und Jugendlichen in der Oberhausener Partnerstadt Saporishja:

Bisher wurden 19 LKW's mit Hilfsgütern (9) zu den betroffenen Kindern in Krankenhäusern, Waisenhäusern und Kindergärten transportiert und direkt den Kindern übergeben.

Die Vielzahl der Nahrungsmittel, Schlafsäcke, Isomatten, Spielzeug, Süßigkeiten, Kinderbücher in ukrainischer Sprache, warme Kleidung und Schuhe werden von unserer Partnerorganisation "Saporishja – Oberhausen" vor Ort an die Kinder 1:1 verteilt.